



جامعة 21 سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية

21 September UMAS

السيرة الذاتية لـ الاستاذ/ محمد صالح احمد قايد العمري

البيانات باللغة العربية		البيانات باللغة الإنجليزية	
Personal Information	Name: Mohammed Saleh Ahmed Qaid Al-Amri. Yemeni nationality Date and place of birth: 1997, Tamar - Yemen Telephone: (+967) 772927582 Faculty of medical Administration Email: mohammedsaleha8388@gmail.com	الاسم: الاستاذ/ محمد صالح احمد قايد العمري تاريخ الميلاد: 1997، ذمار - اليمن. الدرجة العلمية: معيد. التخصص الدقيق: إدارة طبية الكلية: الإدارة الطبية الايمل: mohammedsaleha8388@gmail.com	المعلومات الشخصية
	Google Scholar: https://scholar.google.com/citations?user=MIJUilKAAAAJ&hl=ar Research Gate : https://www.researchgate.net/settings/account - ORCID: https://orcid.org/0009-7058-3105-0004		
Academic & Research websites		Google Scholar: https://scholar.google.com/citations?user=MIJUilKAAAAJ&hl=ar Research Gate : https://www.researchgate.net/settings/account ORCID: - https://orcid.org/0009-7058-3105-0004	المواقع الأكاديمية والبحثية



جامعة 21 سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية

21 September UMAS

Personal Summary	- Lecturer and Academic University of 21 September for Medical and Applied Sciences Present - Head of the Graduates Affairs Department University of 21 September for Medical and Applied Sciences Present	- محاضر وأكاديمي بجامعة 21 سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية – مستمر. - رئيس قسم شؤون الخريجين – جامعة 21 سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية -مستمر.	نبذة تعريفية
Professional Experiences:	- Lecturer and Academic at the University of 21 September for Medical and Applied Sciences – Present. - Head of the Graduates Affairs Department, University of 21 September for Medical and Applied Sciences – Present. - Trainee at Al-Jumhuri Teaching Hospital, Sana'a, for two months during 2021. - Head of the Statistics and Medical Records Department, Al-Safaa General Hospital (2021–2022). - Collections Officer, Al-Taher Specialized Hospital (2021–2024). - Trainee at the Yemeni Egyptian Company for Pharmaceutical Industries and Trade (YEFCO) in 2021	- محاضر وأكاديمي بجامعة 21 سبتمبر – مستمر - رئيس قسم شؤون الخريجين – جامعة 21 سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية -مستمر. - متدرب في هيئة المستشفى الجمهوري التعليمي بصنعاء لمدة شهرين خلال العام 2021م. - رئيس قسم الإحصاء السجلات في مستشفى الصفاء العام 2021-2022م. - موظف تحصيل في مستشفى الطاهر التخصصي 2021-2024م. - تدربت في الشركة اليمنية المصرية لصناعة تجارة الأدوية (يفكو) 2021م.	الخبرات المهنية والاكاديمية
Education	- Master's Preparatory Program in Health Administration, University of 21 September for Medical and Applied Sciences, 2026. - Bachelor's Degree in Medical Administration, University of 21 September for Medical and Applied Sciences, 2021 – Excellent with Honors. - Intermediate Diploma in English	- تمهيدي ماجستير إدارة صحية جامعة 21سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 2026م. - بكالوريوس إدارة طبية جامعة 21سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 2021م بتقدير امتياز مع مرتبة الشرف.	التعليم



جامعة 21 سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية

21 September UMAS

	Language, American French Institute, 2019. - International Computer Driving License (ICDL), Andalus Summit Center for Training and Consultation, 2021.	- دبلوم متوسط في اللغة الإنجليزية -المعهد الأمريكي الفرنسي 2019م. - دبلوم الرخصة الدولية في قيادة الحاسوب (ICDL)-مركز صرح الأندلس للتدريب والاستشارات 2021م.	
Personal Skills	- Reading and Continuous Learning - Typing and Computer Skills	القراءة والمطالعة – الطباعة واستخدام الكمبيوتر.	المهارات الشخصية
Professional Affiliations		[يتم كتابة العضويات أو الجمعيات مع المنظمات أو المجالات العلمية ذات الصلة بمجالك. (إن وجدت)]	الانتماءات المهنية
Training Courses	- Professional Employee Diploma, Experts Development Academy for Training and Qualification. - Training Course in Sama Soft Accounting and Administrative System. - Training Course in Modern Teaching Methods. - Training Course in First Aid. - Training Course in Medical Terminology. - Training Course in Secretarial Skills and Office Management.	- دبلوم الموظف المحترف من أكاديمية خبراء التنمية للتدريب والتأهيل. - دورة في النظام المحاسبي والإداري سما سوفت. - دورة تدريبية في إدارة طرق التدريس الحديثة. - دورة تدريبية في الإسعافات الأولية. - دورة في المصطلحات الطبية. - دورة في السكرتارية وإدارة المكاتب.	الدورات التدريبية
Scientific Activities and Conferences	- Co-author of a research paper presented at the Third International Conference on the Great Prophet Muhammad (PBUH). - Co-author of a research paper presented at the	- مشارك ببحث علمي في المؤتمر الدولي الثالث للرسول الأعظم محمد ﷺ. - مشارك ببحث علمي في المؤتمر العلمي الأول للإدارة الطبية والثاني لجامعة 21	الانشطة ومؤتمرات العلمية



جامعة 21 سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية

21 September UMAS

	First Scientific Conference on Medical Administration and the Second Scientific Conference of the University of 21 September for Medical and Applied Sciences. - Co-author of a research paper presented at the Third Conference: Palestine – The Cause of the Nation.	سبتمبر. - المشاركة ببحث علمي في المؤتمر الثالث – فلسطين قضية الأمة.	
--	--	---	--